

**«109 ANIVERSARIO DEL NATALICIO DE VÍCTOR RAÚL HAYA DE LA TORRE: LA TRASCENDENCIA DE SU PENSAMIENTO POLÍTICO EN EL PERÚ Y LATINOAMÉRICA»
(13 de febrero)**

El evento contó con la notable presencia de la señora María Colina, primera mujer diputada de la Asamblea Constituyente de 1978. La parlamentaria Anel Townsend consideró como una obligación histórica el recordar la memoria de Haya de la Torre, previamente al Día de la Fraternidad, el cual atraviesa fronteras partidarias porque, independientemente de la militancia, recuerda el legado de Haya de la Torre.

Señaló, asimismo, que con esta audiencia se trata de impulsar encuentros fuera y dentro del Congreso en pro del fortalecimiento de la democracia y la institucionalidad del país. "La idea es construir partidos que tengan relación con la ciudadanía, lo que todavía no se recupera desde la época de Haya de la Torre, quien ejerció una conducción y liderazgo social, y si bien no llegó al poder nos ha demostrado que la historia puede construirse desde luchas sociales y propuestas de cambios", sostuvo la congresista.

Inauguró el evento Homero Burgos Oliveros, Presidente Regional de La Libertad. Alberto Borea Odria, por su parte, recordó que el discurso inaugural de la Asamblea Constituyente del 28 de julio de 1978, que dio Haya de la Torre fue redactado por Andrés Townsend, "nuestro maestro pone en blanco y negro el pensamiento de Haya de la Torre, a quien tanto conocía y con quien se había compenetrado desde la perspectiva ética".

Participaron del evento los intelectuales Hugo Neira, quien manifestó que Haya no solo construyó un partido político, construyó una pasión, una emoción; José De la Puente Radbill y Alfredo Barnechea. Finalmente, Javier Diez Canseco clausuró la Audiencia señalando que Haya de la Torre marcó la historia peruana y su rol fue importante para abrir puertas de la política a quienes no tenían voz.

